
令和６年度 全体班長会ならびに会員互助会代議員会 開催
　4月24日(水) 上田市交流文化芸術センター（サントミューゼ）において、上田地域シルバー人材センターの標
記会議が開催されました。
　全体班長会では、関 惠滋理事長の開会挨拶で「会員同士の繋がりは組織としての原点である。今後も会員の
誰もが生きがいと誇りを持てるセンターの実現に向けご協力をお願いしたい。」と述べられました。
　また、協議事項では、事務局より「班の役割とその活動について」「定時総会について」「令和5年度事業報告」「令
和6年度事業計画」の説明がなされ、いずれも了承されました。
　続いて，会員互助会代議員会議が開催され、その後議事に入り、互助会役員より「令和6年度会員互助会代議
員会議案書」の説明がなされ、いずれも承認されました。

                2024年度　事故報告 （令和6年4月1日～7月4日）　安全・適正就業委員会
  報告日 性別 地区 就業内容 事 　 故 　 概 　 要
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償
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5月9日 男 東御 草刈作業 池の周囲を草刈りした際に石が飛び玄関ドアのガラスを破損した。

6月7日 男 丸子 草刈作業 草刈作業中に石飛によりリアガラスを破損。

傷
害
事
故

5月7日 男 上田 軽作業 カゴ回収作業中、台車に足を引っかけて転倒し右膝の半月板を損傷した。

5月14日 男 上田 剪定作業 垣根の剪定作業中、誤って電動トリマーが左親指の先に接触し出血した。

5月14日 男 真田 草刈作業 草刈機の刃を交換しようとして回転が止まらないうちに手を入れてしまい親指と人差指の間
を切ってしまった。

STOP
事故

安全は　心のゆとりと　段取りで

令和6年度    定時総会開催定時総会開催

◎承認事項
●議案第1号　新規会員の承認について
　４月の新規会員30人が承認されました。
　３月末の会員数は1,831人でした。
●議案第２号　令和５年度事業報告（案）について
　事業報告（案）について提案され承認されました。
●議案第3号　令和５年度収支決算報告（案）について
　収支決算報告及び監査報告がなされ承認されました。
●議案第4号　役員（理事）の定時総会への推薦について
　理事候補者及び監事候補者について提案され承認されました。
●議案第５号　永年勤続会員及び就業開拓・会員拡大表彰につ
いて
　永年勤続会員等の表彰について提案され承認されました。
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会員数　男1,147名　女588名　計1,735名　6月30日現在

上田地域シルバー
だより

◎審議事項・報告事項
○令和６年３月末の事業実績（累計）は前年度比97.6％でした。
○4月25日現在の未収金は24件ありました。
○定時総会の次第について説明がありました。
○1月の役員・各委員長の活動が報告されました。

◎承認事項
●議案第1号　令和6年度定時総会議案書について
　令和6年度定時総会議案書について提案され承認されました。
◎審議事項・報告事項
○定時総会の運営について説明がありました。
○5月14日現在の未収金は25件ありました。
○5月の事故報告は2件ありました。
○5月の役員・各委員長の活動が報告されました。

（4）　2024年（令和6年） 7月22日 上田地域シルバーだより　246号

（令和5年度安全標語 最優秀賞） 山浦千明さん〈東御地区〉

■ ４月26日開催 ■

■ 5月15日開催 ■

理 事 会 報 告

　5月31日（金）上田市交流文化芸術センター
（サントミューゼ）大ホールにおいて、委任状を
含むシルバー会員1,553名のご参加をいただき、
通常の総会運営方法にて「令和6年度上田地域シ
ルバー人材センター定時総会」が開催されました。
　関 惠滋理事長は、開会の挨拶で、「上田地域
シルバー人材センターは、設立以来36年を経過
しており、会員数、受注金額とも長野県内では
トップクラスを維持しており、昨年度末の会員数
は約1,830名である。また、契約実績は約10億
6,500万円を確保した。しかし、シルバー会員
数は、令和4年度末と昨年度末で比較して、約
70名減少している。こうしたことから、経験と
技術が必要な剪定作業等の会員不足が原因で、
お客様のご依頼にお答えできないケースも発生
した。このため、今年度は様々な手法を用いた
会員の勧誘活動を重点課題として推進する。」
　「業務面では、昨年度施行された『インボイス
制度』や、今年度施行予定の『フリーランス新法』
対応のための契約方法の見直しとデジタル化を
推進していく。」

　「令和5年度の賠償事故・傷害事故件数は、前
年度と比較し増加傾向にあるが、未然に防げた
事故が殆どである。常に高い安全意識を持って
シルバー就業に努めていただきたい。また、特
定健康診断や定期健康診断を積極的に受診して
健康管理に努めていただきたい。」と述べました。
　続いて、10年勤続（87名）、就業開拓活動（5
名）、会員拡大活動（2名）の会員表彰がなされ、
それぞれに対する謝辞が述べられました。
　その後、議事に入り、令和5年度事業報告、
収支決算報告が承認されるとともに、令和6年
度事業計画、収支予算についての報告がなされ
ました。
　また、休憩時間には、弦楽器演奏会が催され、
会場内を和ませました。
　最後に、新役員（理
事･監事）のご紹介と、
退任役員への感謝状
贈呈が行われ、令和
6年度定時総会は散
会しました。

理事長挨拶

会場の様子

新役員

U演奏家協会による演奏



今年度から広報委員になりました。わからないことばかりですが、広報を勉強しながら、自分たちの持てる技術
を使い、活動の充実に向けて力を入れることで、皆さんに読んでいただけるような情報をお届けできる紙面つく
りをしたいと思って取り組みます。よろしくお願い致します。（広報委員一同）

広報委員会
より

配分金の振込日
6月分▶7月22日（月）　  7月分▶8月20日（火）  　8月分▶9月20日（金）

ueda003@sjc.ne.jpにメールを送信してください。
タイトルはメール登録　本文には会員氏名を記載のうえ送信してください。
ueda-silver@raiden3.ktaiwork.jpより情報が配信されます。

就業情報案内 新携帯メール配信に登録しましょう！上田地域シルバーだよりは
こちらのQRコードから
見ることができます

（2）　2024年（令和6年） 7月22日 上田地域シルバーだより　246号 上田地域シルバーだより　246号 　2024年（令和6年） 7月22日　（3）

関  惠 滋

　この度、理事に就任致しました
三澤二男です。大役を仰せつかり
大変緊張しております。入会履歴
の浅い自分ではありますが会員皆
様のお力とご指導を頂きながら、
当センターの発展に精一杯努力い
たします。どうぞよろしくお願い
申し上げます。

（青木）三 澤 二 男

　この度、新たに女性班の理事と
言う大役を勤めさせていただく事に
なり大変緊張しています。
　シルバー人材センターの会員と
して経験不足な私ですが、微力な
がら活気あり健康的で魅力ある女
性班「きずな」のお役に立てればと
考えています。皆様のご協力よろ
しくお願い致します。

（女性班）小 林 仁 美

　この度の定時総会において、新
しく丸子・武石地区の理事と言う
大役を拝命いたしました竹花純一
と申します。
　会員皆様のご支援、ご協力を賜
りながら、「地域にとって欠かせな
いシルバー人材センター」となるよ
う、微力ではありますが、日々活
動してまいります。どうぞ、よろ
しくお願い申し上げます。

（丸子・武石）竹 花 純 一

　この度、理事に就任しました駒
崎　隆です。シルバーに入会して
約10年私なりのペースでやってき
ましたが、まさかこんな大役をや
るようになるとは思ってもいませ
んでした。理事として会員の方々
の思いや、意見を聞いてより良い
シルバー人材センターとなるよう
努めていけたらと思っています。
よろしくお願い致します。

（上田第1ブロック）駒 崎  隆

　この度、副理事長と言う大役を
担う事になりました。会員の皆様
のご指導ご支援をいただき一生懸
命職責を果たしてまいります。「シ
ルバーに入ってみたい」「シルバー
に入っといて良かった」と言われる
ような魅力あるシルバー人材セン
ターを目指した活動に微力ではあ
りますが尽力してまいります。どう
ぞよろしくお願い致します。

　この度の定時総会で、真田地区理
事に就任いたしました柳沢文人です。
　シルバー人材センターが企業の
人出不足対策、荒廃農地の草刈り
作業等、地域に貢献している活動に
魅力を感じて入会しました。会員の
皆さんとの親睦を図りながら魅力
ある活動を通じ、シルバー人材セン
ターの発展に微力ながら務めさせ
ていただきます。よろしくお願い致
します。

（真田）柳 沢 文 人

　この度、理事を勤めさせていた
だくことになりました、上田第３ブ
ロックの矢嶋照子と申します。
　不慣れですが、少しでも会員の皆
さんのお役に立てるよう頑張って
いきたいと思いますので、ご支援と
ご協力をどうかよろしくお願い致
します。

（上田第3ブロック）矢 嶋 照 子

新理事のあいさつ

　理事長という重責を再度担うこととなりました。現在、センターは会員の減少や
インボイス制度への対応など、多くの課題を抱えていますが、理事の皆さんや会員
の皆さんのご指導とご協力をいただきながら精一杯職責を果たしてまいりますので
よろしくお願いします。

理事長

町 田 寿 男副理事長

　４月から事務局長の職に就いて
おりましたが、５月31日の定時総
会及び臨時理事会を経て専務理事
への就任を承認していただきまし
た。法的にも業務執行の立場をい
ただきより一層職務に精励する所
存ですので、引き続きよろしくお
願いいたします。

金 井 浩 一専務理事

任期は、令和8年の総会までです。どうぞよろしくお願いします。

石井　　淳　専務理事
川上　　修　理事（上田第 3ブロック）
中山　康昭　理事（丸子・武石）
高田ふき子　理事（女性班）

退任理事8名

　この度は、就業開拓表彰を頂き大変恐縮しております。
　知人の紹介でシルバーに加入し、会社退社後の「生きがい
や社会活動への参加の場」を広げて参りました。
　今後も、この受賞を励みにし、地域の（草刈・伐採・剪定
等）就業を通じ益々多くの方にシルバー人材センターの活動を
知ってもらえるように取り組んで参ります。

御尽力いただいた会員さんが定時総会で表彰されました御尽力いただいた会員さんが定時総会で表彰されました

受賞者代表：長和支所  和田亀市

両角　澄子　副理事長
飯島収二郎　理事（上田第 1ブロック）
山田　千秋　理事（上田第 4ブロック・青木）
宮脇　寛夫　理事（真田）

10 年勤続表彰87名 就業開拓表彰5名 会員拡大表彰2名

ありがとうございました
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                2024年度　事故報告 （令和6年4月1日～7月4日）　安全・適正就業委員会
  報告日 性別 地区 就業内容 事 　 故 　 概 　 要

賠
償
事
故

5月9日 男 東御 草刈作業 池の周囲を草刈りした際に石が飛び玄関ドアのガラスを破損した。

6月7日 男 丸子 草刈作業 草刈作業中に石飛によりリアガラスを破損。

傷
害
事
故

5月7日 男 上田 軽作業 カゴ回収作業中、台車に足を引っかけて転倒し右膝の半月板を損傷した。

5月14日 男 上田 剪定作業 垣根の剪定作業中、誤って電動トリマーが左親指の先に接触し出血した。

5月14日 男 真田 草刈作業 草刈機の刃を交換しようとして回転が止まらないうちに手を入れてしまい親指と人差指の間
を切ってしまった。

STOP
事故

安全は　心のゆとりと　段取りで

令和6年度    定時総会開催定時総会開催

◎承認事項
●議案第1号　新規会員の承認について
　４月の新規会員30人が承認されました。
　３月末の会員数は1,831人でした。
●議案第２号　令和５年度事業報告（案）について
　事業報告（案）について提案され承認されました。
●議案第3号　令和５年度収支決算報告（案）について
　収支決算報告及び監査報告がなされ承認されました。
●議案第4号　役員（理事）の定時総会への推薦について
　理事候補者及び監事候補者について提案され承認されました。
●議案第５号　永年勤続会員及び就業開拓・会員拡大表彰につ
いて
　永年勤続会員等の表彰について提案され承認されました。

公益社団法人上田地域シルバー人材センター
長野県上田市常磐城三丁目2番10号
TEL.（0268）23-6002　FAX.（0268）26-4828
ホームページ：https://webc.sjc.ne.jp/uedasc/   
E-mail : uedasc@sjc.ne.jp

2024. 7.22
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会員数　男1,147名　女588名　計1,735名　6月30日現在

上田地域シルバー
だより

◎審議事項・報告事項
○令和６年３月末の事業実績（累計）は前年度比97.6％でした。
○4月25日現在の未収金は24件ありました。
○定時総会の次第について説明がありました。
○1月の役員・各委員長の活動が報告されました。

◎承認事項
●議案第1号　令和6年度定時総会議案書について
　令和6年度定時総会議案書について提案され承認されました。
◎審議事項・報告事項
○定時総会の運営について説明がありました。
○5月14日現在の未収金は25件ありました。
○5月の事故報告は2件ありました。
○5月の役員・各委員長の活動が報告されました。

（4）　2024年（令和6年） 7月22日 上田地域シルバーだより　246号

（令和5年度安全標語 最優秀賞） 山浦千明さん〈東御地区〉

■ ４月26日開催 ■

■ 5月15日開催 ■

理 事 会 報 告

　5月31日（金）上田市交流文化芸術センター
（サントミューゼ）大ホールにおいて、委任状を
含むシルバー会員1,553名のご参加をいただき、
通常の総会運営方法にて「令和6年度上田地域シ
ルバー人材センター定時総会」が開催されました。
　関 惠滋理事長は、開会の挨拶で、「上田地域
シルバー人材センターは、設立以来36年を経過
しており、会員数、受注金額とも長野県内では
トップクラスを維持しており、昨年度末の会員数
は約1,830名である。また、契約実績は約10億
6,500万円を確保した。しかし、シルバー会員
数は、令和4年度末と昨年度末で比較して、約
70名減少している。こうしたことから、経験と
技術が必要な剪定作業等の会員不足が原因で、
お客様のご依頼にお答えできないケースも発生
した。このため、今年度は様々な手法を用いた
会員の勧誘活動を重点課題として推進する。」
　「業務面では、昨年度施行された『インボイス
制度』や、今年度施行予定の『フリーランス新法』
対応のための契約方法の見直しとデジタル化を
推進していく。」

　「令和5年度の賠償事故・傷害事故件数は、前
年度と比較し増加傾向にあるが、未然に防げた
事故が殆どである。常に高い安全意識を持って
シルバー就業に努めていただきたい。また、特
定健康診断や定期健康診断を積極的に受診して
健康管理に努めていただきたい。」と述べました。
　続いて、10年勤続（87名）、就業開拓活動（5
名）、会員拡大活動（2名）の会員表彰がなされ、
それぞれに対する謝辞が述べられました。
　その後、議事に入り、令和5年度事業報告、
収支決算報告が承認されるとともに、令和6年
度事業計画、収支予算についての報告がなされ
ました。
　また、休憩時間には、弦楽器演奏会が催され、
会場内を和ませました。
　最後に、新役員（理
事･監事）のご紹介と、
退任役員への感謝状
贈呈が行われ、令和
6年度定時総会は散
会しました。

理事長挨拶

会場の様子

新役員

U演奏家協会による演奏


